

Otro corte de luz, ahora en la RM

Enel dijo que la falla no fue culpa de ellos y que los afectados fueron 67 mil clientes.

Ayer por la mañana se produjo un corte de energía eléctrica en parte de la Región Metropolitana, y las comunas más afectadas fueron Recoleta, Conchalí, Independencia, Renca, Cerro Navia, Santiago y Quinta Normal.

Desde Enel, empresa que las surte de luz, indicaron que “a las 7:56 am se produjo una falla de origen externo, de alta tensión, ocurrida en una estación de una empresa ajena” a ellos, y que a “las 14:56 horas se recuperó el suministro de todos los clientes



Tras siete horas fue superado el apagón de ayer.

/ AGENCIAUNO

residenciales inicialmente afectados”.

Según la propia empresa, “esta falla afectó el suministro eléctrico de alrededor de 67 mil clientes de Enel Distribución”.

Cabe recordar que el martes pasado hubo un apagón desde Arica a Los Lagos.